



## Virgin Mobile ouvre les portes du gaming avec l'arrivée du Sony Ericsson Xperia™ PLAY !

Depuis toujours, Virgin Mobile - 4<sup>ème</sup> opérateur mobile - s'attache à étoffer en permanence son offre de terminaux afin de proposer aux consommateurs les nouveautés les plus attendues sur le marché.

Pour preuve, l'arrivée du Sony Ericsson Xperia™ PLAY dans sa gamme : un concentré de technologie au service d'un graphisme de pointe et à des touches dédiées au jeu pour les gamers les plus aguerris ! 1<sup>er</sup> mobile certifié Playstation®, ce modèle hors norme a tous les atouts pour offrir l'expérience ultime de jeu sur smartphone. Le Sony Ericsson Xperia™ PLAY sera commercialisé dès fin mars sur [www.virginmobile.fr](http://www.virginmobile.fr), dans les boutiques Virgin Mobile et Virgin Mégastores.



Le Sony Ericsson Xperia™ PLAY est le premier smartphone Android à conjuguer avec autant d'élégance et d'ergonomie la dernière version d'Android à l'expérience de jeu ultime sur mobile. Equipé d'un processeur 1GHz Qualcomm Snapdragon, il bénéficie également d'un appareil photo 5Mpixels et d'un très bel écran 4" multi-touch qui contribue à procurer d'incroyables sensations une fois passé en mode console de jeu.

On entre alors dans un nouveau monde de jeu en 'immersion' : le clavier coulissant révèle un pavé directionnel numérique, deux joysticks tactiles, 2 boutons « L1 R1 » et les célèbres 4 boutons Playstation® : cercle, croix, carré, triangle.

Coté hardware, le mobile est doté d'une accélération graphique unique (carte graphique GPU Adreno 205) et de nombreuses fonctionnalités avancées comme un capteur de proximité, de mouvements, pour s'adapter à tous les genres de jeux, seul ou en mode multi-joueurs. Au-delà de son accès au contenu de jeu Playstation® via la plateforme Playstation® Suite actuellement en cours de développement, le smartphone offre un écosystème riche dès son lancement avec de nombreux jeux disponibles sur Android™ Marketplace I.

**Sony Ericsson Xperia™ PLAY également disponible en noir**  
**Visuels disponibles sur demande**

Gaming = jeu

**A propos de Virgin Mobile France**

Quatrième opérateur mobile en France, Virgin Mobile s'attache depuis son lancement en avril 2006 à rendre accessible au plus grand nombre les nouveaux usages de la téléphonie mobile. Grâce à ses offres en rupture, attractives et sans contrainte, il a été le premier à proposer en France des forfaits illimités, faisant ainsi baisser les prix au bénéfice des consommateurs.

Au-delà d'une stratégie commerciale offensive, son succès s'appuie sur la qualité de ses fondamentaux : expertise des terminaux, connaissance du client, qualité du Service Clients avec plus de 600 conseillers répartis sur deux centres d'appels en France, et puissance du réseau de distribution à travers ses 2 500 points de vente, 40 000 points de recharge et sa boutique en ligne [www.virginmobile.fr](http://www.virginmobile.fr).

Présidé par Geoffroy Roux de Bézieux, Virgin Mobile est commercialisé en France par OMEA TELECOM, joint venture entre les groupes Virgin et Carphone Warehouse, et réunit plus d'1,8 million de clients avec un objectif de 2 millions de clients en 2011.